19 enero 2024

NUEVA SUPERVISORA

Una vez finalizado el proceso selectivo para la cobertura de un puesto de Supervisor/a de Unidad de Hospital de Día Médico, Hospitalización a Domicilio, Crónicos y Paliativos, y a propuesta de la Comisión de Selección establecida en la Convocatoria, se ha adjudicado el puesto a la candidata María Elena García Rey, profesional que, con un total de 84,95 puntos, ha sido la candidata con mejor puntuación de entre los siete aspirantes.



INICIO DE GUARDIAS DE FARMACIA

A partir de este **sábado 20 de enero**, el **servicio de farmacia abrirá todos los días del año**. Se mantiene el **horario laborable actual, de 8 a 18h, y** ahora **como novedad** también los **sábados, domingos y festivos de 8 a 15h.**

Por el momento se cubrirá sólo el área esencial de reposición de medicación de la hospitalización y elaboraciones de medicamentos de urgencia vital.

- Reposición de pyxis: 1B, 1C,2B, 2C, Paritorio, Psiquiatría, Pediatría, Obstetricia, Uci 1 y 2, Urgencia general y Urgencia Observación
- Se validarán/dispensarán los tratamientos prescritos de paxlovid y se dispensarán las nutriciones parenterales que pudieran surgir (previa llamada en ambos casos).
- Se revisarán los cambios de tratamiento y nuevos ingresos de pacientes hospitalizados
- Se responderán las consultas farmacoterapeuticas que pudieran surgir
- Se dispensarán pedidos muy urgentes
- Gestion de préstamos, si fuera necesarios

A medida que vayan surgiendo nuevas necesidades se planteará mayor dotación de personal para cubrirlas.

19 enero 2024

INFORMACIÓN SANITARIA DIRIGIDA A PACIENTES

Recordamos que cualquier información sanitaria dirigida a pacientes que se quiera difundir en el hospital, ya sea mediante entrega de documentación física o difundida a través de cartelería expuesta en zonas de paso de usuarios, ha de ser analizada previamente por la Comisión Técnica de Valoración de la Información Sanitaria del Hospital (CTVI). Esta información se remitirá por correo electrónico a la CTVI (ctvi.hsur@salud.madrid.org) con al menos un margen de quince días previo a la fecha prevista de difusión.

Queda excluida:

- **1.** La **información sanitaria individualizada**, que se refiere a la información sobre el diagnóstico y posibilidades terapéuticas que los profesionales sanitarios proporcionan a un paciente sobre su enfermedad
- 2. Cualquier documento individualizado del paciente que forme parte de su historia clínica
- **3.** La **información** que un **voluntario**, sano o paciente, debe recibir antes de decidir si participa o no en un **proyecto de investigación biomédica.**

El reglamento de la CTVI, así como el procedimiento a seguir para que la Comisión analice y autorice la información, está disponible en Z:\Gestion Documental\A - DIRECCIÓN GERENCIA\PROCEDIMIENTOS/A0-8-PRC-003-V2

RECORDATORIO PLAZO CANDIDATURAS PREMIOS HUIC

Este próximo **lunes 22 de enero** es la **fecha límite de recogida de los trabajos presentados a los Premios HUIC** en las 4 modalidades (Mafid, Goya, Seguridad y Empatía), según el calendario recogido en las bases de la convocatoria.

La entrega de los premios a los ganadores de las 4 categorías se realizará en un acto público en el Salón de Actos el jueves 22 de febrero, tras el homenaje a los trabajadores jubilados previsto de 13 a 13.30 horas. Es imprescindible la presencia física en dicho acto para acceder al premio.

19 enero 2024

ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD

NOVEDAD DEL MES

Información de interés sobre Dermatomiositis

La Dermatomiositis es una enfermedad autoinmune rara que afecta fundamentalmente a la piel y al tejido muscular de tipo estriado. La dermatomiositis tiene dos grandes manifestaciones: la muscular y la cutánea. Las manifestaciones musculares son fundamentalmente la debilidad y el dolor.



La escuela de salud de la Comunidad de Madrid ofrece diferentes recursos sobre la Dermatomiositis, elaborados por la Fundación Española de Reumatología, para que conozca esta enfermedad y cómo cuidarse si la padece.

CURSO

¿Cómo vivir con diabetes tipo 2?

Este curso nos informa sobre la diabetes. La diabetes es una enfermedad en la que los niveles de glucosa (azúcar) de la sangre están muy altos, como consecuencia de la escasez, falta o alteración en la función de la insulina en el organismo.



Desde la escuela de salud de la Comunidad de Madrid y en colaboración con la Asociación Diabetes Madrid se ofrece este curso para que conozca qué es la diabetes, qué tipos hay, cuáles son sus posibles complicaciones y tratamiento más adecuado; así como, conocer herramientas para conseguir una buena convivencia con la enfermedad desde su diagnóstico.



19 enero 2024

VÍDEO

Objetivo: tu seguridad al hacerte una radiografía

La seguridad del paciente es fundamental para prestar servicios sanitarios esenciales de calidad. Su objetivo es prevenir y reducir los riesgos, errores y daños que sufren los pacientes durante la prestación de la asistencia sanitaria. Para ello es muy importante la implicación de los pacientes y de sus familias, adoptando un papel activo en la prevención de daños y efectos adversos.



En este vídeo de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid se informa de la importancia de adoptar un papel activo cuando nos tenemos que hacer una radiografía, para mejorar la seguridad de la misma y evitar riesgos y daños.

AULA VIRTUAL

Productos de apoyo en la atención a personas con esclerosis múltiple

La adolescencia es una etapa de cambios físicos, emocionales y psicológicos, que hemos vivido todos y que todos hemos afrontado de diferente manera según las circunstancias personales, la educación recibida en el hogar, las relaciones familiares, etc. Pero lo cierto, es que la adolescencia es una etapa de cambios y, como tal, hay que afrontarla y respetarla. Sin embargo, parte de los comportamientos y del afrontamiento de la misma depende del desarrollo personal de los menores, de los límites, de las normas, de la personalidad, de los valores recibidos, etc. Y esto, nos guste o no, influirá en el desarrollo de esa etapa.



En esta aula virtual de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid aprenderemos a reconocer los cambios psicológicos en la adolescencia y le ofreceremos estrategias para poder afrontarlos.

4